

A LA PAROISSE :

Pendant les vacances scolaires :

Du 18 février au 5 mars, deux messes chaque jour à 12h30 et 18h30.

Du 26 février au 3 mars l'église sera ouverte de 8h30 à 19h.

Le secrétariat sera fermé du 26 février au 3 mars.

Horaires des messes du mercredi des cendres, 22 février : 12h30 et 18h30

Nous avons célébré

le baptême de Théodore Ambrosi

Les obsèques de Janine Bocquet

CARÊME 2023

Conférences de Carême chaque vendredi de 11h15-12h15

« Ecce homo »

Le Christ a-t-il encore quelque chose à dire sur notre humanité ?

Regard d'une femme : Hildegarde de Bingen

24 février : L'humanité une : « l'âme humaine est une présence sacrée et invisible de Dieu en l'humanité. »

3 mars : L'humanité blessée : « Le désespoir blesse le corps humain et tue son âme »

10 mars : L'humanité au défi de sa subsistance : « Dieu laisse mourir ce qu'il ne touche pas »

17 mars : L'humanité relevée : « Dieu regarde mon corps jusqu'à ce qu'il soit paré de pierres précieuses »

24 mars : Une humanité parachevée : « La volonté de Dieu pénètre entièrement le monde y inspirant son but final l'éternité. »

Retraite mariale avec Saint Louis Grignon de Montfort
chaque jeudi soir pendant la messe de 18h30 à 19h15.

Chemin de Croix chaque vendredi de 18h à 18h30 dans l'église.

Le déjeuner de charité de la paroisse aura lieu **le dimanche 19 mars.**

Les bénéfices de ce déjeuner seront reversés, par l'intermédiaire de l'Œuvre d'Orient, à l'hôpital des sœurs franciscaines de la Croix au Liban.

La paroisse accueillera **les reliques de Sainte Bernadette** de 9h à 19h avec des temps de vénération, une conférence à 15h et un chapelet médité à 16h30.

Notre pèlerinage en Terre Sainte se déroulera du 21 au 28 octobre 2023

Nous découvrirons avec le Père Ollier les frontières de la Terre Sainte du désert du Néguev à la montagne de l'Hermon. Plus d'informations et bulletin d'inscription sur le site de la paroisse : eglise-chailot.com



**PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT**

28 rue de Chailot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

st.pierre.chailot@eglise-chailot.com

<http://www.eglise-chailot.com>

Dimanche 12 février 2023

6^{ème} dimanche ordinaire Année A

Dans notre société, le modèle lancinant sans cesse rappelé, c'est la jeunesse, la santé, le corps parfait, l'argent qui rend libre !

Pas un lieu qui ne nous rappelle ce modèle: pharmacie, internet, télévision etc...

Dans un tel contexte, comment comprendre que l'Église organise un dimanche des malades ?

Et pourtant, à contrario de cette société malade de son apparente bonne santé, viennent se cacher des réalisations bien mystérieuses dans ce contexte faustien !

Ainsi Mère Teresa de Calcutta, dans la fondation de son ordre si austère des Sœurs de la charité, a vite pris conscience de la nécessité d'instaurer un diamant au cœur de sa fondation, un ordre tout à fait particulier : L'ordre des serviteurs de la charité. Ainsi de grands malades incurables, allaient se consacrer sous la forme d'un vœu très particulier, consistant à offrir ses souffrances pour la fécondité du travail apostolique des sœurs de Calcutta !

Alors la pierre philosophale que nous laissa Notre Seigneur Jésus Christ, allait fonctionner à plein. Transformer la souffrance volontairement offerte, en union profonde avec Jésus, en abondante grâce déversée sur le monde et particulièrement sur ceux qui en ont le plus besoin.

Père Olivier Horovitz

Chant d'entrée

**Criez de joie, vous les pauvres de cœur,
Vous les enfants bien-aimés du Seigneur
Ouvrez les yeux, car le Royaume est là,
Voici pour vous le Sauveur.**

Je bénirai le Seigneur en tout temps,
Mon âme exulte et jubile en mon Dieu.
Que les petits écoutent et crient de joie,
Heureux, car ils verront Dieu.

Venez chanter, magnifier le Seigneur,
Quand je l'appelle, toujours il répond.
De mes frayeurs, il vient me délivrer.
Son nom de gloire est puissant.

Lecture du livre de Ben Sira le Sage (Si 15, 15-20)

Si tu le veux, tu peux observer les commandements, il dépend de ton choix de rester fidèle. Le Seigneur a mis devant toi l'eau et le feu : étends la main vers ce que tu préfères. La vie et la mort sont proposées aux hommes, l'une ou l'autre leur est donnée selon leur choix. Car la sagesse du Seigneur est grande, fort est son pouvoir, et il voit tout. Ses regards sont tournés vers ceux qui le craignent, il connaît toutes les actions des hommes. Il n'a commandé à personne d'être impie, il n'a donné à personne la permission de pécher.

Psaume 118



Heureux les hommes intègres dans leurs voies / qui marchent suivant la loi du Seigneur !

Heureux ceux qui gardent ses exigences, / ils le cherchent de tout cœur !

Toi, tu promulgues des préceptes / à observer entièrement.

Puissent mes voies s'affermir / à observer tes commandements !

Sois bon pour ton serviteur, et je vivrai, / j'observerai ta parole.

Ouvre mes yeux, / que je contemple les merveilles de ta loi.

Enseigne-moi, Seigneur, le chemin de tes ordres ; / à les garder, j'aurai ma récompense.

Montre-moi comment garder ta loi, / que je l'observe de tout cœur.

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 2, 6-10)

Frères, c'est bien de sagesse que nous parlons devant ceux qui sont adultes dans la foi, mais ce n'est pas la sagesse de ce monde, la sagesse de ceux qui dirigent ce monde et qui vont à leur destruction. Au contraire, ce dont nous parlons, c'est de la sagesse du mystère de Dieu, sagesse tenue cachée, établie par lui dès avant les siècles, pour nous donner la gloire. Aucun de ceux qui dirigent ce monde ne l'a connue, car, s'ils l'avaient connue, ils n'auraient jamais crucifié le Seigneur de gloire. Mais ce que nous proclamons, c'est, comme dit l'Écriture : ce que l'œil n'a pas vu, ce que l'oreille n'a pas entendu, ce qui n'est pas venu à l'esprit de l'homme, ce que Dieu a préparé pour ceux dont il est aimé. Et c'est à nous que Dieu, par l'Esprit, en a fait la révélation. Car l'Esprit scrute le fond de toutes choses, même les profondeurs de Dieu

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 5, 17-37)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Ne pensez pas que je sois venu abolir la Loi ou les Prophètes : je ne suis pas venu abolir, mais accomplir. Amen, je vous le dis : Avant que le ciel et la terre disparaissent, pas un seul iota, pas un seul trait ne disparaîtra de la Loi jusqu'à ce que tout se réalise. Donc, celui qui rejettera un seul de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux hommes à faire ainsi, sera déclaré le plus petit dans le royaume des Cieux. Mais celui qui les observera et les enseignera, celui-là sera déclaré grand dans le royaume des Cieux. Je vous le dis en effet : Si votre justice ne surpasse pas celle des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux. Vous avez appris qu'il a été dit aux anciens : Tu ne commettras pas de meurtre, et si quelqu'un commet un meurtre, il devra passer en jugement. Eh bien ! moi, je vous dis : Tout homme qui se met en colère contre son frère devra passer en jugement. Si quelqu'un insulte son frère, il devra passer devant le tribunal. Si quelqu'un le traite de fou, il sera passible de la géhenne de feu. Donc, lorsque tu vas présenter ton offrande à l'autel, si, là, tu te souviens que ton frère a quelque chose contre toi, laisse ton offrande, là, devant l'autel, va d'abord te réconcilier avec ton frère, et ensuite viens présenter ton offrande. Mets-toi vite d'accord avec ton adversaire pendant que tu es en chemin avec lui, pour éviter que ton adversaire ne te livre au juge, le juge au garde, et qu'on ne te jette en prison. Amen, je te le dis : tu n'en sortiras pas avant d'avoir payé jusqu'au dernier sou. Vous avez appris qu'il a été dit : Tu ne commettras pas d'adultère. Eh bien ! moi, je vous dis : Tout homme qui regarde une femme avec convoitise a déjà commis l'adultère avec elle dans son cœur. Si ton œil droit entraîne ta chute, arrache-le et jette-le loin de toi, car mieux vaut pour toi perdre un de tes membres que d'avoir ton corps tout entier jeté dans la géhenne. Et si ta main droite entraîne ta chute, coupe-la et jette-la loin de toi, car mieux vaut pour toi perdre un de tes membres que d'avoir ton corps tout entier qui s'en aille dans la géhenne. Il a été dit également : Si quelqu'un renvoie sa femme, qu'il lui donne un acte de répudiation. Eh bien ! moi, je vous dis : Tout homme qui renvoie sa femme, sauf en cas d'union illégitime, la pousse à l'adultère ; et si quelqu'un épouse une femme renvoyée, il est adultère. Vous avez encore appris qu'il a été dit aux anciens : Tu ne manqueras pas à tes serments, mais tu t'acquitteras de tes serments envers le Seigneur. Eh bien ! moi, je vous dis de ne pas jurer du tout, ni par le ciel, car c'est le trône de Dieu, ni par la terre, car elle est son marchepied, ni par Jérusalem, car elle est la Ville du grand Roi. Et ne jure pas non plus sur ta tête, parce que tu ne peux pas rendre un seul de tes cheveux blanc ou noir. Que votre parole soit 'oui', si c'est 'oui', 'non', si c'est 'non'. Ce qui est en plus vient du Mauvais. »

Prière universelle : Exauce-nous, Seigneur de gloire.

Action de Grâce :

**Dieu a tant aimé le monde, qu'il nous a donné son Fils,
Non pour juger mais sauver le monde. Qui croit en lui recevra la vie.**

Je suis le pain de vie, qui mangera ce pain vivra à jamais.
Qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi et moi en lui.

Je suis la lumière du monde, qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres,
Mais aura la lumière de la vie. Pour moi témoigne le Père qui m'a envoyé.